2024-08-11

## Reconocen a cinco nuevos pueblos originarios en CDMX

Autor: Javier Ruiz

Género: Nota Informativa

https://hgrupoeditorial.com/reconocen-a-cinco-nuevos-pueblos-originarios-en-cdmx/

Estos pueblos son La Candelaria, en Coyoacán; Cuautepec, en Gustavo A. Madero; Iztacalco, en la alcaldía del mismo nombre; Peñón de los Baños y Mixiuhca, en Venustiano Carranza.

Con la inclusión de estos cinco nuevos pueblos originarios, suman ya 55 los existentes distribuidos en 11 alcaldías de la Ciudad de México.

La presidenta del IECM, Patricia Avendaño, señaló que el reconocimiento de estos pueblos, que está otorgando la Secretaría de Pueblos y Barrios, implica que tendrán que establecer contacto con quienes ahora son los representantes para informarles el cambio de colonia a pueblo.

El IECM ofrecerá a la ciudadanía de los nuevos pueblos toda la información político electoral y de participación ciudadana para que puedan ejercer plenamente sus derechos, que están garantizados en las leyes que les protegen, entre los que destacan la autodeterminación del Presupuesto Participativo y la elección de sus representaciones y autoridades, mediante mecanismos basados en usos y costumbres.

**JAVIER RUIZ** 

**CDMX**